
SEÇÃO JUDICIÁRIA DE RORAIMA
 

ATA

1ª REUNIÃO DE MONITORAMENTO DA ESTRATÉGICA DA SEÇÃO JUDICIÁRIA DE RORAIMA - 2023

LINK PARA GRAVAÇÃO

Data: 12/09/2023
Horário: das 11h às 11h33

Local: Teams
 

Participantes Cargo e Unidade

Nilton Dall'Agnol Diretor da Secretaria Administrativa

Antônio Santana de Sousa Júnior Diretor do NUCAD

Mariana Moreira Almeida Diretora de Secretaria da 1ª Vara

Mariana Godoi da Silva Diretora de Secretaria da 2ª Vara

Paulo Rhuan de Oliveira Melo Diretor de Secretaria 4ª Vara

João Carlos Coelho Filho Supervisor da SEMAD

1. Abertura da reunião

O supervisor da Semad abriu a reunião informando os resultados obtidos no ano pelos dados atuais do e-Siest a SJRR está com o selo Diamante, que configura 1ª Lugar entre as
Seccionais da 1ª Região.

Analisando os resultados parciais das varas, atualmente temos a 2ª Vara com o Selo Ouro e a 03ª Vara (JEF) com o selo Diamante.
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A diretora da 1ª Vara informou que em virtude de a meta 10 constar 7 processos pendentes está impactando no não alcance de nenhum selo mela vara no momento. Também
destacou que é muito improvável o alcance da meta 2 em 2023, e que a expectativa para a vara é de um Selo Prata. 

O diretor da Secad salientou que atualmente a SJRR conta com 7 magistrados, e que tal quadro contribuiu para a melhora nos números da 1ª Vara também. Entretanto, também
salientou que em breve os substitutos serão removidos, o que pode impactar negativamente os números no futuro, porém, pelo menos até o final do ano deve ser mantido o
quadro atual de resultados.

O diretor da 4ª Vara (criminal) informou que já solicitou uma videoconferência com o diretor da Diest, pois o maior problema enfrentado pela vara atualmente em relação às
metas é a inconsistência dos relatórios do e-Siest, pois há processos arquivados, supensos, remetidos ao TRF1 que ainda constam no relatório do e-Siest como pendentes na
vara, sendo que não deveriam constar. Ressaltou, também, que assim que essas inconsistências no sistema forem resolvidas, haverá melhora significativa do resultado das metas
da unidade.

A diretora da 2ª Vara informou que também está enfrentando problemas de inconsistência nos dados do e-Siest na Meta 2, na qual constam como pendentes para ela 13
processos, sendo que 11 estão no TRF1. Informa também que a vara já estaria com selo diamante se não fosse pelos números inconsistentes no e-Siest.

2. Iniciativas Estratégicas

O supervisor da SEMAD apresentou as iniciativas atualmente na carteira aos demais presentes na reunião. Algumas das iniciativas propostas na reunião anteriror foram
incluídas na carteiras e até mesmo concluídas.

Neste momento, (outubro de 2022) temos 12 iniciativas estratégica no Plano de Ação da SJRR, sendo 5 já concluídas e 7 em andamento.

O supervisor da Semad informou que existem algumas novas iniciativas a serem incluídas na carteira, que são:

Vídeos informativos da SEVIT na intranet
Reestruturação Administrativa da 3ª Vara

A diretora da 1ª vara informou que atualmente estão adotando na área Civel um cronograma de atividades, onde em períodos específicos de cada mês são realizados mutirões
com todos os servidores da vara para trabalhar em tarefas específicas (em ações coletivas, por exemplo), já na segunda semana focam na tramitação de mandados de segurança,
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na segunda terça-feira do mês tramitam monitórias e ações de nacionalidade e cartas precatórias, já na última semana do mês trabalham no relatório. Nos dias que não há tarefas
especificas, os servidores trabalham nas metas específicas que escolherem. Tal ação tem surtido em bons resultados nos processos cíveis.

O supervisor da Semad informou que a iniciava é muito interssante para ser incluída na carteira de iniciativas estratégicas, e ficou de colher informações com a diretora da 1ª
Vara para inclusão da inicitiva. 

O diretor do Nucad passou a informou sobre a necessidade de realizar o monitoramento de risco dos macroprocessos finalísticos da área Judicial, ressaltando que é necessário
em algum momento avançar no gerenciamento de riscos da área fim, pois se trata da área com maior impacto para o alcance da missão institucional da Justiça Federal.

Deliberações do CIPE-RR:

Incluiras novas iniciativas apresentadas na Carteira de Iniciativas;
Estudar a proposição de novas iniciativas para impactar os demais objetivos estratégicos.
Inclusão/desenvolvimento das novas iniciativas acima elencadas.

Documento assinado eletronicamente por João Carlos Coelho Filho , Supervisor(a) de Seção, em 25/09/2023, às 16:28 (horário de Brasília), conforme art. 1º, § 2º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.trf1.jus.br/autenticidade informando o código verificador 19067096 e o código CRC 50D1BF9E.
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